

# OMBUDSMAN GELAR LEADERSHIP FORUM BAGI KEPALA PERWAKILAN

Rabu, 29 Mei 2024 - Fuad Mushofa

Badung - Ombudsman RI bekerja sama dengan Office of the Commonwealth Ombudsman (OCO) mengadakan kegiatan Leadership Forum bagi para Kepala Perwakilan Ombudsman RI, selama dua hari (29-30/05/2024) diadakan di kawasan Nusa Dua Bali. Kegiatan ini memiliki beberapa agenda diantaranya diskusi pengembangan kelembagaan, kepemimpinan di Ombudsman RI dan Kepala Perwakilan, serta berbagi pengalaman antara Ombudsman RI dengan OCO.

Wakil Ketua Ombudsman RI Bobby Hamzar Rafinus saat membuka kegiatan menyampaikan bahwa, kerja sama antara Ombudsman RI dengan OCO telah terjalin sejak tahun 2000 silam. Kerja sama kemitraan antara Ombudsman RI dan OCO selama beberapa tahun ini telah mengadakan beberapa kegiatan baik secara daring maupun luring. Seperti studi komparatif, pelatihan bagi staf garda terdepan, kegiatan pertemuan Southeast Asian Ombudsman Forum, woman in government forum, dan beberapa kegiatan lainnya.

Sejalan dengan hal tersebut, Wakil Ketua OCO Penny McKay juga menyampaikan bahwa kemitraan yang terjalin antara Ombudsman RI dengan OCO telah sama-sama memberi manfaat bagi kedua belah pihak. "Kami belajar sama banyaknya dengan apa yang dipelajari Ombudsman RI dari OCO", ucap Penny. Lebih lanjut Penny juga menjelaskan jika kegiatan Leadership Forum juga baru saja diadakan di OCO, dengan menghadirkan semua orang yang berada di level pimpinan. Menurut Penny, kepemimpinan dan kerja sama diantara para pemimpin adalah kunci keberhasilan dari suatu organisasi.

Program kerja sama Ombudsman RI dengan OCO telah berlangsung sejak Ombudsman RI masih berbentuk Komisi Ombudsman Nasional. Hubungan kerja sama ini menjalankan prinsip-prinsip kesetaraan dan saling menghormati kedaulatan antara negara dengan sistem pemerintahannya secara resiprokal. Ombudsman RI sebagai lembaga negara independen juga menjalankan prinsip-prinsip tersebut dalam menjalankan kerja sama sejak tahun 2000. Salah satu bentuk kerja sama yang pernah dilakukan adalah peningkatan kapasitas sumber daya manusia dengan memberikan pelatihan kepada staf Ombudsman RI melalui kegiatan "internship" di Australia untuk mengetahui bagaimana OCO melakukan pekerjaannya dalam pengawasan pelayanan publik.

Kegiatan ini dihadiri oleh Sekretaris Jenderal Ombudsman RI Suganda Pandapotan Pasaribu, Anggota Ombudsman RI Indraza Marzuki Rais, Dadan S. Suharmawijaya, Jemsly Hutabarat, Wakil Ketua OCO Penny McKay, Wakil Ketua Ombudsman RI Bobby Hamzar Rafinus, Anggota Ombudsman RI Robert Na Endi Jaweng, Johannes Widijantoro, Direktur OCO Lisa Colet, serta para Kepala Perwakilan Ombudsman RI sebagai peserta kegiatan.